

# 中通り通信 1月号

## 謹賀新年2019年

新年あけましておめでとうございます。恙なく迎えた初春に駅前の明るい未来を予感します。1年後には駅前広場の改修工事も完了予定、新時代の街のカタチが見えてくるようです。本年も「中通り通信」をよろしくお願ひします。

## 軽トラ新鮮組！は20日

前回12月の軽トラ新鮮組！は通算100回記念で、新聞などの報道に加え、大勢のお客さんで賑わいました。抽選会の賞品提供のご協力などありがとうございました。足かけ10年めとなる1月20日（日）に次回の軽トラ新鮮組！が開催されます。雪が降るなど厳しい気候の中ですが、きんたい白菜や聖護院大根など、この時期ならではの野菜も出でます。ぜひご期待ください。

## やましろ懇親会の計画

また、この冬の間に商店街執行部では、軽トラ新鮮組！でお世話になっているやましろ地域へ赴き、これから軽トラ市のあり方や感謝を話し合う懇親会を予定しています。軽トラ新鮮組！と中通り商店街の未来のためにも、里山との連携は重要な鍵になります。

## シャッター絵事業など

年末年始を越えて保留になっていたいくつかの事業を進めます。県立岩国総合高校と中通り商店街のコラボレーション事業「シャッター絵コンテスト（仮称）」を企画中。お店のシャッターに高校生によるイラストを描いて、街を明るくするイベントです。また、先頃から話題になっている歩行者天国のアーケード街の使い方を検討する「ホコ天活用委員会」も準備中。委員を選定し、話し合いの席を設け、相互理解のもとに商店街を活用していきます。

## 商店街の路面清掃を！

商店街のタイル路面の汚れが目立ってきました。清潔な路面は商店街の共助によって保たれています。ご面倒事とは思われますが、日々の各店による、店前路面の水拭きなど清掃をお願いします。店舗が無い路面は商店街共同で一斉清掃しています。美しく清潔な環境でお客さまを迎えるでしょう。

## 商店街の音響設備など

アーケードの放送設備を用いてBGMを流していますが、先ごろから不具合が生じています。原因は音響設備（ミキサー・アンプ）の電源故障による

▼発行者・中通り商店街振興組合  
事務局（TEL.0827-22-3978/  
FAX.0827-22-3980）  
▼発行日・平成31年1月14日

もので、現在、修理業者を捜しています。またアーケード駅側入り口のハト糞害問題は、ハト避け設備を完全に施し、ハトの撃退に成功しました。もう同じ場所には飛来しないものと思われます。

## 第8回麻里布酒祭

今年の開催で8回目となる「麻里布酒祭」は来る3月10日（第2日曜日）に開催することが決まりました。近年は赤字決算が目立ってきたので、協力各社への協力金要請や、イベントのコスト削減など、イベント企画を見直します。また当日スタッフもボランティアを募集して安全・安心なイベントの開催を第一目標に進めます。

## 2月2日（土）イルミ撤去

昨年11月から設置している商店街電飾は、駅前イルミネーション祭の終了に合わせて、きたる2月2日（土）に撤去作業を行います。当日は午前10時30分に倉庫前集合、可能な方はお手伝いをお願いします。

## 商店街ミーティング部屋

事務局が元に戻り、倉庫でのミーティングや会議は寒さと暑さがハンパねえってなので、現事務局の隣物件を安価に賃借する事を検討しています。